



## Mateos garantiza que habrá dinero para investigación en la universidad

E. A. Z.  
ZAMORA

La investigación no va a desaparecer de la universidad y para garantizarla habrá partidas específicas en el presupuesto regional. Así lo señaló ayer el consejero de Educación, Juan José Mateos, que declaró en el pleno de las Cortes de Castilla y León que su departamento hará un “esfuerzo” presupuestario para mantener la investigación en las universidades. “Lo vamos a fijar próximamente en el presupuesto”, indicó Mateos en respuesta a una pregunta parlamentaria del socialista Fernando Pablos, quien quería conocer qué programas de apoyo a la investigación universitaria tendrán prioridad. El consejero explicó que las convocatorias se resuelven con el presupuesto, por lo que habrá que esperar a que se aprueben las cuentas de la Comunidad para el ejercicio en curso. El parlamentario del PSOE recriminó al titular de Educación que no hayan hecho aún ninguna convocatoria y que haya tres generaciones de investigadores que no se han podido incorporar a sus puestos de labor por falta de ayudas. ■